

ふきのとう

第2学年 インターンシップ ありがとうございました!!



7月5日(月)～8日(木)の4日間、2年生のインターンシップを実施しました。今年度からは真室川校魅力化地域連携協議会の御協力により、今まで真校生が体験したことのない真室川町内の公共機関や事業所も数多く紹介していただき、とても充実したインターンシップとなりました。

生徒たちは慣れない環境や作業に戸惑いながらも、彼らなりに精一杯頑張ったのではないかと思います。また自分の職業観の不足している部分を実感し、これから自分が歩むべき道を考える貴重な体験となったことと思います。お忙しい中、生徒たちを受け入れてくださった公共機関や事業所の皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



「山形のスペシャリストに聞くトッフセミナー」**キャリア学習講座 1学年**

7月5日（月）、（有）ワーコム農業研究所代表取締役社長 栗田幸秀 氏を招き、第1学年キャリア学習講座を行いました。社長自らの取り組みを元に農業の可能性について詳しくお話いただきました。自分で面白いと思うものを価値づけることの大切さを学びました。



3学年 暑さに負けず頑張っています！ 目指せ!! 進路目標達成!!

キャリア学習講座②・就職講習

7月2日（金）、仙台大原簿記情報公務員専門学校の小関哲也氏をお迎えし、3年生のキャリア学習講座②を開催しました。履歴書の書き方や面接について、丁寧に教えていただきました。また同日から就職講習が始まりました。3年生はそれぞれの進路希望達成に向けて頑張っています。



2学年 伝承野菜を使った郷土料理学習会

7月13日（火）に2年生で伝承野菜を使った郷土料理学習会を行いました。今回は真校の魅力化コーディネーター庄司利彦さんから特別に甚五右衛門芋・勘次郎胡瓜・弥四郎ささぎを調達していただき、「にじますと真室川町の伝承野菜をつかった冷やし天ぷらそば」と「勘次郎胡瓜のゼリー」などを作りました。とても楽しい学習会となり、生徒たちも大満足でした。なお当日の様子は、7月16日付けの山形新聞にも取り上げていただきました。



真室川音頭 踊り講習会

6月29日（火）に真室川町婦人会の方々から真室川音頭の踊り方を教わる講習会を開催しました。残念ながら踊りパレードは中止となりましたが、真室川町と真校の伝統をきちんと受け継ぎたいという思いから実施しました。



花いっぱい運動②

7月14日（水）に2回目の花いっぱい運動を行いました。今回は緑の募金交付事業の一環として、山形県みどり推進機構からの交付金を利用し、町民体育館前に花を飾りました。

